**ANFRAGE** von Bruno Walliser (SVP, Volketswil)

betreffend Auslandreisen von Asylbewerbern

Asylbewerber und vorläufig aufgenommene Ausländer dürfen unter bestimmten Voraussetzungen Auslandreisen unternehmen. Dieser Umstand ist stossend, da sie angeblich an Leib und Leben bedroht sind.

Im Zusammenhang mit diesem Sachverhalt bitte ich den Regierungsrat höflich um Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Wie ist die Ausreiseregelung für Asylbewerber und vorläufig aufgenommene Ausländer?
- 2. In welchen Fällen und durch wen erhalten diese Ein- und Ausreisepapiere?
- 3. Wie lange sind diese Reisepapiere gültig?
- 4. Wer übernimmt die Reisekosten und die Kosten für die Reisedokumente?
- 5. Wie viele solche Auslandreisen wurden in den Jahren 2008 und 2009 im Kanton Zürich bewilligt?
- 6. In welcher Höhe sind die Kosten, die durch diesen administrativen Aufwand entstanden sind?

Bruno Walliser